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Abstract (en)
The lock has a square shaft (2) for penetrating a movably supported safety bolt (3) in an elongated hole (5) running in a displacement direction. The
elongated hole forms a section (6) with one of side lengths of a square cross section of the shaft and another section (7) with minimum diameter
corresponding to diagonal of the square cross section. The safety bolt is guided between two leaf springs (8), which work together with a thrust
surface (9) that laterally tensions the leaf springs for resetting the safety bolt in a locked position.

Abstract (de)
Es wird eine Kindersicherung für den Betätigungsgriff (1) eines Fensters oder einer Tür beschrieben, der eine in ein Stellgetriebe eingreifende
Vierkantwelle (2) aufweist, die einen verschiebbar gelagerten Sicherungsriegel (3) in einem in Verschieberichtung verlaufenden Langloch (5)
durchsetzt, das einen Abschnitt (6) mit einer der Seitenlänge des quadratischen Querschnitts der Vierkantwelle (2) entsprechenden Breite und einen
daran anschließenden erweiterten Abschnitt (7) mit einem Mindestdurchmesser entsprechend der Diagonale des quadratischen Querschnitts bildet.
Um vorteilhafte Sicherungsbedingungen zu schaffen, wird vorgeschlagen, dass der Sicherungsriegel (3) zwischen zwei Blattfedern (8) geführt ist,
die mit seitlichen die Blattfedern (8) im Sinne einer Rückstellung des Sicherungsriegels (3) in seine Verriegelungsstellung spannenden Anlaufflächen
(9) des Sicherungsriegels (3) zusammenwirken.
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